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Procès-Verbal de l’Assemblée Générale de la Ligue de Normandie des Échecs, 

Le samedi 01 octobre 2022 

à Lisieux 

 

ORDRE DU JOUR : 

14h00 - 14h20 Vérification des pouvoirs 

La Rivière Saint-Sauveur, Lisieux, Avant-Garde Caennaise, UST Équeurdreville, Agneaux Saint-Lô, 

Echika La Hague, Flers-Briouze, Chanu, Vernon, Le Fresne-Conches, Rouen, Orcher la Tour, 

Criquebeuf en Caux, Doudeville, Dieppe, L'échiquier du Pays de Bray, Petit Caux. 

Soit 17 clubs sur 40 pour un total de 52 voix sur 98. 

14h30 Ouverture de l'Assemblée Générale 

Le président de la ligue, Cyrille Vaugeois, après avoir remercié les présents ainsi que le club de 

Lisieux, en la personne de Bruno Tournabien, de son accueil, ouvre la séance. 

 

1/Approbation du dernier procès-verbal de l'assemblée générale du 18/09/2021.  

Le procès-verbal est approuvé à l’unanimité 

 

2/Rapport Moral du président (en annexe) 

Le rapport moral est approuvé à l’unanimité 

 

3/Rapport des différentes directions et commissions 

a/Rapport de la DRA (en annexe) 

Bruno Adeline présente le rapport de la Direction Régionale de l'Arbitrage. 

 

Question d'Hubert Benéteau : Y a-t-il un calendrier des prochaines sessions de formation 

d'arbitre dans la ligue ? 

Réponse DRA : Non, car il n'y a pas de demandes pour le moment. Bruno rappelle que tout 

arbitre souhaitant suivre un stage de Formation Continue peut le contacter directement. 

Le rapport est approuvé à l'unanimité. 
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b/Rapport commission technique (en annexe) 

Didier Violette présente le rapport d'activité de la saison 2020/2021 

Suite à la lecture du rapport, le président remercie Didier Violette et Christian Clin pour le travail 

effectué dans la gestion des interclubs. Il rappel également la difficulté à trouver des 

organisateurs pour la coupe de la parité et le rapide féminin. 

Le rapport est approuvé à l'unanimité 

c/Rapport commission Jeunes (en annexe) 

Mickaël Jeanne présente le rapport de la commission jeunes 

Question de Franck Ghestin : Comment sont choisis les jeunes de l'équipe Talents ? 

Réponse : Les jeunes sont choisis par la Commission Jeune parmi les petites catégories (jusqu'à 

U14) principalement chez les champions et vice-champions de ligue.  

Le président souligne les excellents résultats au championnat de France d'Agen avec les 2 

podiums obtenus par Camille Blanquet (Gonfreville) 1ère en U18F et Estée Aubert (Agneaux St-

Lô) en U20F ainsi que la très belle 7ème place au classement des ligues. 

Le rapport est approuvé à l'unanimité 

d/Rapport commission scolaire (en annexe) 

Didier Violette présente le rapport de la commission scolaire.  

Le président informe les membres présents du changement administratif au sein de la 

Normandie. Les académies de Rouen et de Caen n'existent plus, la FFE demande de revoir notre 

règlement concernant ces championnats et déterminer les modalités pour ne sélectionner qu'un 

finaliste pour l'académie entière. La commission scolaire devra se réunir très rapidement pour 

élaborer ce nouveau règlement. 

Le président présente ensuite le projet fédéral Class'Echecs avec la liste des écoles retenues et 

celles (40 au total) dont la ligue a aidé à hauteur de 50%. (Voir en annexe) 

 Le rapport est approuvé à l'unanimité        

4/Rapport Financier 2021-2022 (en annexe) 

Bruno Adeline présente le rapport financier 

Après lecture de ce rapport, le président félicite le Trésorier pour la qualité de son travail, 

notamment pour la gestion du plan de relance. 

La ligue a reçu une subvention de l'ANS de 2 000 euros correspondant au projet : Les petits 

explorateurs de l'échiquier. Le président indique également que la subvention de la région est 

maintenant ciblée sur des actions. Cette année 2000 € ont été attribuées pour l'équipe talents et 

2000 € pour un projet au lycée Guillaume Le Conquérant à Lillebonne.  

Concernant ce plan de relance, il est demandé à l'assemblée de voter une résolution visant à 

éteindre la dette de la ligue aux clubs qui n'auront pas transmis leur RIB au 31 août 2023.  

Résolution approuvée à l’unanimité. 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité. 
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5/Calendrier prévisionnel des compétitions 

Le président présente le calendrier réalisé par Bruno Adeline.  

Il  demande aux clubs de fixer rapidement leurs dates de tournois et d'en informer la Ligue pour 

publication. 

La FFE le a supprimé le 1er tournoi au niveau des CDJE du championnat rapide féminin et 

définitivement la coupe 2000. 

Une seule candidature pour le Championnat de Normandie Jeunes du 12 au 15 février 2023 qui se 

déroulera à Lisieux. (Une présentation de dossier de candidature est projetée en annexe). 

La coupe de la parité, la N2 féminine et le Rapide féminin n'ont toujours pas d'organisateur.  

Date limite au 15 novembre. 

6/Présentation et vote du budget prévisionnel 2022-2023 (en annexe) 

En amont de la présentation du budget, Olivier Delabarre présente le projet réalisé sur la commune 

de Vimeux qui peut servir de modèle pour le projet ANS ou pour tout club intéressé.  

Il propose d'effectuer un devis par son graphiste pour réaliser la nouvelle charte graphique de la ligue 

(logo) 

Une discussion suit sur une refonte du site web de la ligue qui mérite encore réflexion en raison du 

coût. 

Mr Bruno Adeline présente le budget prévisionnel 

Franck Ghestin demande comment obtenir l'aide aux tournois et quelle en est son montant.  

Réponse : Pour obtenir cette aide qui est de 1 euro par participant, il faut télécharger le formulaire 

appelé Demande de subvention pour un open sur le site de la ligue sous 

LIGUE/Document/Officiels/Divers et l'envoyer rempli au président accompagné des justificatifs 

demandés. 

Didier Violette demande qu'un budget soit provisionné pour la phase ligue des championnats 

scolaires. 

réponse : 200 euros seront alloués pour cette phase.  

Le budget prévisionnel est voté à l’unanimité 

7/Questions diverses 

La séance est levée à 18h00 

 

Le Président     Le secrétaire de séance  

Cyrille VAUGEOIS     Christian Clin 

                                                       

http://normandie-echecs.fr/images/documents/Demande_subvention_open.pdf

